

## Dewan Usulkan Pemkot Banjarmasin Bangun Sport Center



Komisi IV DPRD Banjarmasin saat rapat koordinasi dengan Dispora.(Sukarli Ant)

Wakil Ketua DPRD Kota Banjarmasin H Muhammad Yamin mengusulkan dibangunnya sport center untuk pembinaan maksimal para atlet ibu kota provinsi.

"Harusnya kita bisa membangun sport center untuk pembinaan atlet kita," ujarnya saat rapat dengan Dispora dan komisi IV DPRD Kota Banjarmasin, Senin.

Menurut dia, Pemkot Banjarmasin memang sudah seharusnya saat ini memikirkan untuk membangun sport center tersebut, karena atlet berprestasi banyak di sini dan jadi andalan Kalsel untuk laga nasional.

(Diringkas dari <https://kalsel.antaranews.com/berita/141324/dprd-banjarmasin-usulkan-dibangun-sport-center> )

Senada dengan itu, Ketua Komisi IV DPRD Banjarmasin Matnor Ali mengatakan, untuk mewujudkan hal ini, pemerintah setempat dapat melaksanakannya secara bertahap. Persiapannya pun, katanya, dapat dimulai dari perencanaan saat ini hingga pembangunan fisik kedepannya.

"Termasuk menyiapkan lahannya, jika sudah terencana dan matang dapat direalisasikan," papar Politisi Golkar tersebut.

Ditambahkannya, pembinaan kepemudaan dan olahraga memang harus ditingkatkan, karena menyangkut kualitas dan prestasi generasi akan datang.

Dalam rapat bersama Dispora, pihaknya juga sudah berkoordinasi terkait anggaran. “Dispora Banjarmasin juga dapat alokasi Rp17 miliar, sebagian besar untuk keolahragaan,” tuturnya.

Selain itu, Komisi III DPRD Banjarmasin, tegas Matnor, akan fokus melakukan pengawasan, setiap tiga bulan sekali akan dilakukan rapat evaluasi penyerapan anggaran.

“Ini sebagai fungsi kita di dewan, kita harap semua program di Dispora terlaksana sesuai kesepakatan,” tuturnya.

(Diringkas dari <https://redkal.com/dewan-usulkan-pemkot-banjarmasin-bangun-sport-center/>

)

#### **Sumber Berita:**

1. <https://klikkalsel.com>, *DPRD Banjarmasin usulkan dibangun sport center*, 21 Januari 2020.
- 2.
3. <https://redkal.com>, *Dewan Usulkan Pemkot Banjarmasin Bangun Sport Center*, 20 Januari 2020.

**Catatan:**

**Struktur APBD**

